

« Chéri, on se dit tout » : humour et tendresse

Samedi dernier, dans la soirée, la comédie « Chérie, on se dit tout » a été jouée au théâtre de Lunéville. Une pièce de Guilhem Connet et Benoit Labannière mettant en scène un couple, Damien, interprété par Erwan Orain et Florence, par Maroussia Henrich.

L'histoire : deux amants ensemble depuis 7 ans abordent une question fatidique : la routine. S'ensuit alors la décision de tout se dire, de n'avoir plus aucun secret l'un envers l'autre

et le tout sans se disputer... ou presque !

Une scène de ménage traitée avec humour et un soupçon tendresse, le tout devant une salle pleine riant aux éclats.

D'ailleurs, les deux comédiens ont confié avoir beaucoup apprécié le public lunévillois : « Il y a plus d'interactions que d'habitude grâce à la belle ambiance dans la salle ». ■



Scène de ménage entre Florence (Maroussia Henrich) et Damien (Erwan Orain) après les importantes révélations de ce dernier.

